

## Un total de 15 parejas celebran su 50 aniversario acompañados de su familia y amigos

28/10/2023



El Teatro Castelar ha acogido la nueva edición de una de las galas más emotivas del año, la de las Bodas de Oro. Un total de 15 parejas celebraron ayer su amor tras cumplir 50 años de casados, acompañados de familiares y amigos. El acto contó con la presencia del alcalde, Rubén Alfaro, el concejal de Mayores, David Guardiola, así como de otros miembros de la corporación.

Esta fue la quinta edición de esta emotiva gala que presentó Álex Moreno, quien fue llamando de cuatro en cuatro a las 15 parejas para que fueran subiendo a un escenario que estaba decorado con sofás y mesas. Antes de que las parejas subieran al escenario se mostró un vídeo donde aparecían ellas mismas contando cómo se

conocieron y cómo habían sido estos 50 años juntos. Algunos familiares no pudieron evitar emocionarse y reírse con las anécdotas que contaban.



El edil de Mayores, David Guardiola, y el alcalde, Rubén Alfaro, estuvieron en el acto | J.C.

Rubén Alfaro tomó la palabra felicitando a las 15 parejas "por cumplir 50 años de convivencia y amor. En este acto no solo celebramos vuestras Bodas de Oro sino vuestra vida. Este acto es uno de los que más me

emociona y con vosotros ya sois 90 las parejas eldenses que habéis compartido este momento tan especial. Gracias por vuestra generosidad de celebrar esta fecha con nosotros".



La gala celebró un año más el amor de estas 15 parejas | J.C.

La gala se cerró con unas emotivas imágenes de todas las parejas al grito de "¡Vivan los novios!".



